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家居·关注

免费热线：12580呼三湘都市报 新闻热线：0731-84326110�����发行热线、投诉：0731-84316668、84315678、84329777���广告热线：0731-84329988�����本报地址：长沙市芙蓉中路一段 440号 邮编：410005

位于五一大道中天广场的十六铺家

居，在12月24日至26日将推出圣诞有豪礼

活动， 每天特供9款商品超值特价16元竞

拍，且上午、下午各开展一次。

“临近年底，十六铺将陆续推出多重惊

喜和好礼。” 十六铺家居负责人田益表示，

这次参与圣诞竞拍活动的商品包括床上用

品、办公用品、儿童用品及冬日特选商品共

45款，且每款商品原价均在百元以上。

同时，即日起至2011年1月28日，十六

铺还将开展网上团购活动， 消费者凭网购

手机券可任意消费3种价位的特选商品。

买满一定额度还能享受相应优惠特

权。田益介绍道，消费者买满166元，加1元

后可换购价值66元的商品一件；满500元加

1元可换购价值166元的商品。 满1000元、

2000元、5000元者均可享受更大程度的减

免和1元换购商品，“消费越多，享受折扣越

多，可换购的商品价值也越大。” ■萱轩

上周，随意居装饰发起的

生态工程节受到市场热捧，赢

得众多客户的一致好评，现场

签单火爆。 为延续这股热潮，

随意居装饰将开赴生态节系

列第三场———生态材料节，于

2011年1月2日举行，并聘请专

家进行生态材料的技术讲座，

为业主挑选材料指点迷津。

据悉，此次生态节恰逢随

意居装饰成立12周年，为感恩

回馈消费者一如既往的支持，

随意居将提供成立至今史上

力度最大的优惠， 如50000元

生态大奖，生态设计费全年最

低、5180元生态大礼包、500万

主材大派送等，以便让更多的

人了解生态家、体验生态家。

12年来，随意居凭借卓越

的设计和品质取得了多个突

破，如实施“先行赔付”，成为

湖南首家交纳50万装修质保

金的装饰企业；研发出“自助

式家庭装修软件”， 让消费者

对装修一目了然；完成传统家

装到“整体精装”的转型，实现

家装各产业链的整合；国内首

创“生态家”体系工程，成为国

内首批低碳家装试点企业，也

是随意居的核心竞争力所在。

随意居董事彭小堃表示，

随意居很早之前就率先在行

业内提出了这一理念，推出的

《生态家装修专业建议书》更

是掀起一阵“生态风”，现今已

成为随意居的一大品牌标识。

彭小堃介绍道，“为了打

造‘生态家’体系工程，早在

2006年我们的研发团队就专

程前往日本、 欧洲等各国考

察。历时一年，随意居成功研

发出包含设计、材料、工艺、高

科技设备等多方面因素的‘生

态家’体系工程，并在中国工

商局成功注册。”

生态家体系工程的成功研

发， 是随意居实现传统家装到

生态家装的又一大转型。 随意

居致力于打造“融装修、家具、

地板、私家花园、软装配饰于一

体”的全房实木装修，使整个空

间充斥浑然天成的生态魅力。

彭小堃介绍，今年随意居还

引进了霍尼韦尔智能家居系统，

提升了随意居生态家的高科技

含量， 他表示，“让每一个顾客

享受健康、享受生态，让生态家

赶超日本与欧洲等国家的先进

技术水平， 是随意居一直以来

坚持不懈的目标。”■记者白娜

记者：在2010年的市场环

境下，欧派家居集团的应对无

疑是卓有成效的，那么您如何

预测即将到来的2011年的宏

观经济走势，以及对家居行业

特别是橱柜行业的影响？

姚良松：2011年是国家

“十二五规划”的开局之年，国

家从注重经济增速转向关注

经济发展的质量，同时房地产

行业不会只是暂时的调控，这

一轮的调控可能会影响到以

后的房地产的走向。

处在下游的家居行业在

这样的市场环境下，将继续着

产业升级与市场格局的变革，

整个行业会进入一个发展减

慢的“盘整期”。这样的外部市

场环境需要广大橱柜企业改

变思路，以全新思维前行。

记者： 可以透露一下在

2011年欧派家居集团的发展

规划吗？

姚良松：2011年， 欧派家

居集团要基本完成名牌战略

计划， 初步建立欧派名牌体

系，集团完成年度产销额35至

40亿元。同时欧派也希望能以

自己的经验和成果，带动国内

整个家居行业特别是橱柜业

提升品牌、走向世界。

记者：您对橱柜乃至整个

家居行业未来发展有什么看

法？

姚良松：随着中国经济的

发展， 橱柜将走进更多的家

庭，同时由于中西部城市的橱

柜市场规模比较初级，竞争还

不充分，孕育着巨大的空间和

上升的潜力。目前，泛家居行

业缺少一个像海尔、华为那样

的世界级明星企业，未来的发

展形势，将为打造“世界级”泛

家居企业提供良好的外部条

件。 ■记者 王健

圣诞节，十六铺家居16元开拍

随意居12岁送年度最大优惠

“内修外拓”求发展，共谋橱柜“大未来”

日前， 由全国工商联家具装

饰业商会橱柜专委会主办的“魅

力长沙·2010中国橱柜行业年

会”在长沙举行。本届年会行业

专家汇聚一堂，共同探讨中国橱

柜行业存在的问题与解决之道，

共谋中国橱柜产业的大未来。全

国工商联家具装饰业商会橱柜

专业委员会会长、 广东欧派家

居集团董事长姚良松出席了本

次年会。作为家居界权威人士，

姚良松如何看待2011年的宏

观经济走势？欧派集团在2011

年又有什么大的动作？为此，记

者对姚良松进行了采访。

随意居装饰发起的生态工程节吸引广大市民现场咨询。

访谈实录：

【记者】这次橱柜年会是历史

上参会企业最多、规模最大的一次

盛会，也是行业人士和与会嘉宾公

认的一次甚为成功的年会。巨迪作

为承办企业也提供了很大的支持，

请问这次承办年会对于湖南橱柜

企业来说有什么深远意义？

【肖文波】：谢谢各位对这次年

会的认可！年会的成功是我们与主

办方及各界同仁共同努力付出的

结果。作为内地橱柜企业能争取到

这个承办权， 能为行业做一点贡

献，尽一点绵薄之力，对我们企业

来讲是一件非常荣幸的事情。

这个年会今年能够在长沙举

办， 业内所有同行们都觉得是重

点发展中西部的时候了， 中西部

市场是一个非常庞大的市场，市

场前景十分乐观， 而长沙又是中

西部的核心城市之一， 所以选定

于此， 这是中西部橱柜企业发展

的契机， 也将加速中西部企业布

局全国、快速扩张的进程。

【记者】艾度巨迪橱柜在本次

年会上获得了很多重量级奖项，

您怎么看待这些荣耀？未来，巨迪

的发展规划又是什么？

【肖文波】：这些荣誉，是对艾

度·巨迪及湖南橱柜业品牌价值

和综合实力的认可和表彰！ 十多

年的行业经验积累、 数万用户的

支持，已经让艾度·巨迪具备了很

强的基础， 是当之无愧的全国十

强品牌。 发展至今，艾度·巨迪已

经在湖南本土市场构建了全面的

销售渠道，如长沙直营专卖店、湖

南境内的 50 家加盟店，以及强势

的工程配套合作网络。 现在，艾

度·巨迪还有自己独立的研发机

构， 并与各大高校建立了联合研

发及人才战略合作关系； 建立了

规模化的现代化生产基地； 培养

和储备了大量优秀的人才， 已经

具备了向全国扩张的实力和基

础， 在三年内形成国内主流名牌

橱柜是一定可以的。

【记者】向全国扩张是巨迪未

来的发展战略，那近两年，你们在

外埠市场上有具体的发展计划吗？

【肖文波】：有，比如说明年，

主要会发展周边的几个省、区，如

湖北、广西、江西、云南以及四川

和贵州。 我们希望一个省一个省

的做，开一家店能够存活一家店，

到今天为止，我们所开的店，成活

率是 95%， 这也是我们一直以来

的经营追求。

【记者】今年政府对房地产进

行了严厉的调控， 这对你们企业

有影响吗？

【肖文波】： 应该说能感觉到

影响，今年在同行中被称之为“寒

冬”。 确实我们也有这种感觉，现

在市场应该在去年的基础上还是

有所增长， 但是增长幅度没有早

两年那么大。 但对于巨迪整个品

牌来讲， 发展速度加上我们新增

的市场， 增长速度依然还是非常

快的， 我相信市场的大趋势应该

很快会变好。

【记者】我了解到，这次年会

期间，有很多嘉宾参观了艾度（德

国）巨迪橱柜臻品殿，并公认为是

中国高端橱柜标杆性体验店。 那

么，巨迪高端店的出现，是否意味

着艾度·巨迪品牌的提升，或是另

一种思路的尝试？

【肖文波】：其实，湖南橱柜市

场以中端产品销售为主， 高端需

求正初显状态。 我们的品牌在消

费者心中一直是中高端的品牌感

觉， 原来的专卖店很长一段时间

已经不能满足现有消费群体的需

求，打造一个高端橱柜卖场，一是

顺应市场的需求，二是艾度·巨迪

品牌价值提升的战略性举措。

【记者】最后是一个相对隐私

的问题， 我了解到肖总原来是一

个拥有硕士学位的大学老师，有

一个一般人都认同的阳光职业，

而且您本人非常年轻， 为什么会

放弃那些而改行从事橱柜经营？

【肖文波】：谢谢你的关心！其

实我也是一不小心进入了这个行

业， 是一边做一边深爱上这个行

业。 每个人的职业很多的时候是

因为环境而导致的。至今，我非常

看好这个行业， 也非常热爱这个

行业， 也非常珍惜今天取得的一

些成绩。我相信我会为了橱柜业，

折腾一辈子。

■记者 白娜 董华

“三年内成为国内橱柜的主流品牌”

———专访艾度·巨迪品牌运营及管理机构总监肖文波

在刚刚闭幕的 2010 中国橱柜行业年会上，艾度·巨迪橱柜一举

荣膺“最佳橱柜产品奖”、“全国十大设计金奖品牌”等七项重量级大

奖，成为本次年会上最耀眼的光芒。

连续七年在湖南市场遥遥领先的销售业绩，成千上万名用户的

鼎力支持，是艾度·巨迪成功的坚实基础。 创立 11 年来，巨迪凭借

“高品质产品及服务” 的经营宗旨， 成功实现了超常规的跳跃式发

展，在湖南省各大地级城市及重点县城都开设了专卖店，且销售量

及知名度位居当地市场前茅，由此树立了湖南橱柜业的标杆地位。

多年来，巨迪已崭获诸多荣誉，特别是近年来，巨迪相继捧回的

象征着橱柜业顶级荣誉的“中国厨柜 20 强”、“中国厨柜行业最具影

响力十大品牌”等，并成为湖南厨柜业中首批获得“湖南名牌产品”

称号的企业，巨迪橱柜的品牌发展在业内外声名鹊起，王者风范渐

成气候，成为湖南橱柜业的骄傲。 本报记者携带年会热门话题，专访

了艾度·巨迪品牌运营及管理机构总监肖文波。

“


